



Die Stadtverordnetenversammlung
- Ausschuss für Finanzen und
Beteiligungen -

Tagesordnung II Punkt 58 der öffentlichen Sitzung am 2. Februar 2022

Vorlagen-Nr. 22-F-78-0001

iRich

- Antrag der Fraktionen CDU und BLW/ULW/BIG vom 26.01.2022 -

Die Plattform iRICH ist eine innovative Lösung für das Sitzungsmanagement und bietet für Stadtverordnete und ihre ehrenamtliche Arbeit viele Vorteile. Bei iRich handelt sich um einen Sitzungsdienst, der bereits von vielen anderen Kommunen oder auch der ekom21 genutzt wird. iRich beinhaltet sowohl eine Version für die Mitglieder in den Gremien und eine für politisch interessierte Bürger, mit denen entsprechende Sitzungsunterlagen bereitgestellt werden können. Darüber hinaus könnten perspektivisch auch die Gremien der Stadt integriert werden, sodass die Stadtverordneten sämtliche Gremien und die dazugehörigen Unterlagen in einer Plattform gebündelt erhalten können.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, zu prüfen und zu berichten,

1. ob eine Nutzung für die Gremien der Stadt Wiesbaden in Frage kommt und
2. mit welchen Kosten die Einführung von iRich verbunden wäre.
3. inwiefern eine Integration sämtlicher städtischer Gremien in die Plattform integriert werden könnten.

Beschluss Nr. 0059

Die Stadtverordnetenversammlung wolle beschließen:

Der Antrag ist durch Aussprache erledigt.

(antragsgemäß Ausschuss f. Wirtschaft, Beschäftig., Digitalis., Gesundheit 01.02.2022 BP 0006;
Bestätigung durch den Ausschuss für Finanzen und Beteiligungen)

Tagesordnung II

Wiesbaden, .02.2022

Dr. Reinhard Völker
Vorsitzender